



Los trabajadores de los tribunales federales de México inician una huelga de 4 días por los recortes presupuestarios previstos por el presidente



Cientos de empleados judiciales, desde personal administrativo hasta jueces, tomaron el jueves las escalinatas del mayor tribunal federal de Ciudad de México para iniciar una huelga nacional de cuatro días contra los recortes presupuestarios propuestos.

Se trata de la primera huelga en el poder judicial mexicano en décadas. Los trabajadores protestan por la reducción prevista de los fondos destinados al poder judicial en el presupuesto federal del próximo año.

A la espera de la aprobación del Senado la próxima semana, se cerrarán 13 de los 14 fondos especiales utilizados para financiar las prestaciones de los empleados. La Cámara Baja del Congreso aprobó la medida el martes.

El Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, que propuso los recortes en el Congreso, culpó a altos funcionarios judiciales de incitar a la huelga. Esto llevó a los trabajadores de los tribunales a hacer un llamamiento a la unidad, coreando "todos somos el poder judicial federal" y aplaudiendo cuando los jueces se unieron a la línea de piquete.

La huelga durará al menos hasta una sesión abierta de la Cámara Baja del Congreso el martes, a la que tienen previsto asistir los líderes del Sindicato Federal de Trabajadores Judiciales. Se espera que unos 50.000 trabajadores de los tribunales federales se unan a la huelga, dijo a The Associated Press el secretario general adjunto del sindicato, Adrián Almaraz.